

Denuncian uso de recursos públicos y de otras entidades en favor de Delfina Gómez

Dirigentes del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, anunciaron que denunciarán ante la FGR presunto acarreo de recursos públicos de otras entidades a favor de Delfina Gómez.

Adriana Carbajal

n su oportunidad la diputada
federal Melissa
Vargas Camacho, denunciará
ante la Fiscalía General de la
República (FGR) y la autoridad electoral, el presunto
uso de recursos públicos y
debrigadistas provenientes
de Veracruz e Hidalgo, en
Toluca.

Acompañada por Juan Carlos Núñez Armas y Teresa Castell, dio a conocer que en diversos videos se observan camionetas presuntamente de ambas entidades federativas, situadas en vialidades de Toluca, en tengo que los "Servidores de la Nación", sin chalecos son utilizados como brigadistas para difundir propaganda negra.

Dieron a conocer que al menos denunciarán cuatro tipo de irregularidades que tienen que ver con el retiro de la propaganda de Alejandra del Moral; la segunda, propaganda negra en domicilios toluqueños; tercera "Ayer detectamos llegada de ciudadanos de estos estados, sobre todo de Veracruz. Sabemos que el gobernador está encargado de la elección en Toluca; también de Hidalgo. Tienen pagadas brigadas, pero queremos denunciar el uso de recursos públicos".

MELISSA VARGAS Diputada federal priista

despliegue de morenistas de otros estados con uso de recursos públicos así como vinculación de programas federales con la promoción del voto a favor de Delfina Gómez y cuarto, publicación de encuestas sin sustento.

Melissa Vargas, diputada del PRI; Juan Carlos Núñez, del comité panista, así como la diputada federal también del blanquiazul Teresa Castell, dieron a conocer que ya presentaron y presentarán distintas denuncias, pues prevalece la coacción del voto a través de programas sociales. Juan Carlos Núñez, celebró que sea la misma ciudadanía la que esté denunciando las irregularidades en la campaña y dijo que es lamentable que Morena pretendasimular y engañar a los ciudadanos, con supuestas encuestas que colocan a la candidata Delfina Gómez en el primer lugar.

El ex alcalde panista de Toluca, Juan Carlos Núñez, indicó que la guerra sucia se utiliza cuando está cerrada la contienda, pues es una estrategia política, de ahí que están reforzando el temadelasencuestas, "está claro que las que difunden son equivocadas, pues la levesclaraal referir queantes de levantarla debe tener 20 y 30 reactivos y solo se publican cuatro, aunque no hablan de porcentaje de no respuesta, además el marco ydiseñomuestral, preguntas específicas, frecuencia de no respuestas, rechazo y dominación del software".

Indicó que están buscando solo aparentar cuando es claro que van de bajada.

Al final, presentaron también a Arturo Marín y Luis Felipe Vilchis, quienes fueron candidatos del PVEM en pasadas elecciones y ahora se suma al tricolor.



Dirigentes denunciarán ante la FGR el presunto uso de recursos públicos.

REFORMA

Exhiben videos de autos del Gobierno de Veracruz en Toluca

Acusan en Edomex apoyo veracruzano

Denuncian desvío de recursos públicos para hacer campaña por Delfina Gómez

DZOHARA LIMÓN

TOLUCA.- Empleando vehículos oficiales, funcionarios del Gobierno de Veracruz, a cargo del morenista Cuitláhuac García, hicieron campaña este fin de semana en el Estado de México, denunciaron diputados federales de la alianza PAN-PRI-PRD-Panal.

Los legisladores recriminaron el uso de recursos públicos en Toluca para beneficiar la campaña de Delfina Gómez, candidata de la coalición Morena-PT-PVEM.

La diputada priista Melisa Vargas Camacho aseguró que los hechos ya fueron denunciados ante la Fiscalía de la entidad y el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

En conferencia de prensa, exhibió unos videos donde se aprecian vehículos con los logotipos del Gobierno de Veracruz estacionados o circulando en lo que dijo es la Colonia Morelos, en la capital mexiquense.

"Les quiero mostrar algunos videos de brigadistas de Morena en la Colonia Morelos. De este lado van a ver ustedes camionetas oficiales del Gobierno de Veracruz, del DIF de Veracruz... aquí están subiendo y bajando de las camionetas oficiales, esa gorra que se da hasta allá dice Morena.

"Tenemos las placas, el día de ayer (sábado) todavía incluso llegaron más, se concentraron en San Mateo Oxtotitlán, también de Hidalgo, me parece. Estos videos los hemos ya entregado para presentar la denuncia de hechos ante el órgano electoral, de uso de recursos públicos de estos gobiernos", señaló Vargas Camacho.

La diputada también denunció que los brigadistas de Morena han quitado lonas publicitarias de la candidata de la coalición PRI-PAN-PRD-Panal, Alejandra del Moral.

"Hemos notado una dinámica en la que la publicidad de nuestra candidata es quitada de hogares y locales. Adelantamos que por cada lona que nos quiten vamos a aumentar dos más; además, desde hace unos días hemos encontrado propaganda negra que han repartido en los domicilios.

"Denunciar también que hay una clara vinculación de los programas federales con la promoción del voto a favor de la candidata de Morena. Hay una aplicación que tienen los Servidores de la nación, hacen que la bajen en sus teléfonos y con esa aplicación ellos están levantando un cuestionario sobre la candidata de Morena, donde la vinculan con los programas federales", acusó la priista.

INSTRUYE CUITLÁHUAC

En su cuenta de Facebook, el Secretario de Gobierno de Veracruz, Eric Cisneros, indicó que estaba ayer en Toluca, por invitación de la candidata Delfina Gómez, como parte de las "brigadas de la transformación". "Con ese ánimo, caminamos en sus calles y colonias, para dar a conocer a los ciudadanos las propuestas sociales del programa de gobierno que pretende instrumentar (Gómez) de ganar el próximo 4 de junio, donde refrendamos a las y los mexiquenses las acciones y programas de bienestar social que han impulsado los gobiernos de la cuarta transformación.

"Como nos instruye nuestro Gobernador Cuitláhuac García Jiménez, la fortaleza de la 4T está en sus ciudadanos, con los que transformamos a México y al Veracruz que #NosLlenaDeOrgullo", escribió el funcionario junto a una serie de fotos.



Diputados de la alianza Va por el Estado de México denunciaron el desvío de recursos de Veracruz al Edomex.



■ Eric Cisneros, Secretario de Gobierno de Veracruz, en campaña por Delfina Gómez, ayer en Toluca.

EXCELSIOR



Ento: Especie

Entre los funcionarios que acudieron a hacer proselitismo está Rafael Alejandro Castillo Zugasti, director del Instituto de Desarrollo Municipal, y Eric Domínguez, alcalde de Papantla, (extremo derecho).

DESDE VERACRUZ LLEGARON AL ESTADO DE MÉXICO

Autos oficiales en apoyo a Delfina

En actos públicos, funcionarios acudieron a eventos en apoyo a la candidata de Morena

POR LOURDES LÓPEZ

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

XALAPA, Ver.— Con el uso de unidades oficiales, funcionarios del gobierno de Veracruz y alcaldes emanados de Morena realizaron proselitismo en municipios del Estado de México, a favor de la candidata a la gubernatura, Delfina Gómez.

En imágenes compartidas en redes sociales, el secretario de Gobierno, Eric Patrocinio Cisneros, acompañado del subsecretario, Carlos Alberto Juárez Gil, y del director del Instituto Veracruzano de Desarrollo Municipal, Rafael Castillo Zugasti, entre otros

- Castillo Zugasti, entre otros colaboradores, mostraron
 su presencia en eventos para
- promocionar la imagen de la
 exsecretaria de Educación

Pública en Toluca.

- Entre las unidades evidenciadas en videos de la di-
- denciadas en videos de la diputada federal priista Melisa Vargas Camacho, y que son



ganda de Alejandra Del Moral.



En redes evidenciaron el uso de recursos y vehículos.

parte de una denuncia que ya presentaron ante las instancias electorales, se observan las que fueron entregadas por el Sistema Desarrollo Integral de la Familia DIF, en comodato para el manejo de las personas con discapacidad.

YNU-895-1

Una de las unidades con el emblema del DIF y placas 81-TCK es la que entregaron al ayuntamiento El Higo, del alcalde Víctor de la Garza Sánchez, del Verde Ecologista, aliado de Morena.

El contingente veracruzano también llegó en otras unidades tipo Van. Un ciudadano denunció que repartía propaganda de Morena, pero arrancaba la de la candidata de la Alianza México Va, Alejandra del Moral.

Los titulares de las dependencias de Veracruz llevaron al personal de sus oficinas al Estado de México y algunos empleados han denunciado los amagos para que no dejen de asistir y "cooperar" para los viajes o pierden el empleo.

El Sol de Toluca

Acusan campaña contra Del Moral

RODRIGO MIRANDA TORRES

Líderes políticos y legisladores integrantes de la coalición "Va por el Estado de México", PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza, acusaron a la alianza "Juntos Hacemos Historia" de una campaña negra en Toluca, que incluye destrucción de lonas, propaganda ilícita y llegada de brigadas provenientes de los estados de Veracruz e Hidalgo.

En conferencia de prensa, la diputada Melissa Vargas, el expresidente municipal Juan Carlos Núñez Armas, el exregidor del municipio de Toluca, Domitilo Posadas y la diputada federal María Teresa Castell, denunciaron que en Toluca se ha desatado una campaña negra en contra de la candidata a la gubernatura mexiquense Alejandra del Moral Vela.

Melissa Vargas explicó que la desesperación de sus rivales electorales los ha llevado a emprender una campaña negra que incluye la destrucción de lonas de su candidata, hechos que han quedado grabados en video.

Aunado a ello, señaló que también han repartido propaganda negra en contra de Alejandra del Moral y la operación de los llamados "Servidores de la Nación" a favor de la candidata Delfina Gómez Álvarez.

Declaró que las brigadas de la alianza "Juntos Hacemos Historia" aplican cuestionarios para promover el voto a favor de su candidata y además ofreciendo la vinculación de programas federales.

Asimismo denunciaron que las brigadas de sus rivales electorales se están conformado por gente de otros estados como Veracruz e Hidalgo, usando recursos públicos, pues se trasladan en vehículos oficiales de los gobiernos antes referidos.

En su oportunidad, Juan Carlos Núñez Armas aseguró que las encuestas dadas a conocer por sus adversarios tienen una falsa metodología que carecen de sustento.

Ante ello hizo un llamado a la ciudadanía para denunciar cualquier anomalía que suceda en Toluca, pues es un hecho que sienten desesperación.



Actores políticos se unieron para hacer la denuncia

DOWNERS AND DISTRIBUTED BY DESCRIPTOR